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COMEMORANDO A VIDA E OS “59 ANOS DE GLAMOUR”. 
Dia 28 de Setembro.... 
Ainda adolescente comecei a escrever minha primeira co-
luna social no DIARIO DE MONTES CLAROS e vi, que era 
isso mesmo que Deus havia reservado para minha vida, 
portanto Irei comemorar meus 59 anos escrevendo dia-
riamente jornais e revistas, modéstia à parte uma benção, 
pois como sempre falo, abracei essa carreira de jornalismo 
com todas as forças do meu coração. Não foi fácil chegar 
aonde cheguei, mas sinto-me um pássaro livre, leve e sol-
to! Nada me prende! Nada me surpreende!... Estou pronto 
para realizar ainda muitas e muitas promoções de sucesso. 
Muitas viagens nacionais e internacionais, que sempre en-
riquecem e aprimoram o espírito. Sempre pronto para o 
futuro, do qual não enxergo o fim, tão longe ainda o sinto. 
Por isso, tenho minha fé inquebrantável. Ainda guardo com 
muito carinho essa relíquia ou seja uma das minhas pri-
meiras maquinas de escrever, aliás ainda sou mais rápido 
nela do que no meu computador. 

O PRESIDENTE DO SENADO RODRIGO PACHECO con-
tinua sendo apontado como traidor, oportunista etc em 
toda rede social. Inclusive este mineiro que sonha em ser 
Governador do Estado, dificilmente tem aparecido em pú-
blico pois sabe que certamente será vaiado. 

MUITO BRILHO, animação com grandes bandas, buffet 
variado e farto e surpresas na NOITE DO GLAMOUR-59 
que está chegando. Brevemente lançarei as CAMISETAS na 
cor preta como acontece todos os anos. Vai ser um prazer 
voltar a receber os amigos queridos, como Cristiano Cruz 
e Camila Nassau.

RECEBENDO OS AMIGOS, Alexandre e Maristela Colares 
que dia 28 de setembro voltarão a me prestigiar no GLA-
MOUR-59 que acontecerá no “Mirante Eventos”.

NO ÚLTIMO DOMINGO, tive um almoço feliz no excelente 
“Duca Gourmet “ com meus filhos Samantha, Handrey com 
Brenda, Sterphanie com Lucas e os meus dois netinhos 
Maria Alice e Theo.

SEMPRE PRESENTES na Noite do GLAMOUR os amigos 
Álvaro Guilherme e Mariana Peixoto. 

YURI SARMENTO é hoje um dos artistas plásticos mais 
importantes do país e seus quadros  são super valorizados. 
Atualmente ele vem expondo numa das Galerias de Artes 
mais importantes de São Paulo. Para quem não sabe ele é 
filho do jornalista Jorge Silveira.

E O PREFEITO HUMBERTO SOUTO lançou em oficial-
mente conversão a candidatura do seu vice, e o dinâmico 
engenheiro Guilherme Guimarães para continuar as gran-
des obras da nossa nova MOC como prefeito. Aplausos. 
Agora todos aguardam a revelação do nome do candidato 
a vice. 

TESOURO DESTE SERTÃO 
ATÉ HOJE, NÃO ENTENDO o porquê não fazem uma divulgação 

mais ampla sobre o rico potencial turístico que temos aqui no norte 
de Minas. Se eu fosse citá-los encheríamos esta página aqui. Vou 
destacar um verdadeiro tesouro que temos na região de Januária, 
que é o PARQUE DO VALE DO PERUAÇU que é um parque gigante, 
com espaço reservado, e com muita riqueza nas suas maravilhosas 
grutas, cachoeiras, fauna etc. Também perto da nossa cidade, temos 
Grão Mogol, um lugar lindo e turístico, mas que não está sendo 
divulgado e valorizado para atrair os turistas. 

FUNGOS
UM ESTUDO DIVULGADO na revista científica Nature indica 

que alguns fungos estão criando resistência a altas temperaturas e, 
por isso, podem se tornar capazes de infectar o corpo humano. Tes-
tes conduzidos em laboratório indicam maior taxa de mutação em 
altas temperaturas. Isso pode dificultar o tratamento de infecções 
causadas por fungos.

INSEGURANÇA
EM TERMOS DE IMIGRAÇÃO, o que estamos lidando hoje – nos 

EUA e na Europa – é um trauma intencionalmente induzido pelo 
estado, instigado por ONGs e aprovado pela esquerda para a socie-
dade. O trauma é experimentado em termos de roubo de contri-
buintes; drenagem do tesouro; aumento da criminalidade, drogas 
e tráfico de pessoas; e a insegurança que todos esses elementos, 
combinados, produzem na ordem 

social.

NOSSO FUTEBOL
NORTH ESPORTE CLUBE avança com vitória decisiva sobre Ay-

morés no Campeonato Mineiro do Módulo II. Em uma tarde eletri-
zante no estádio José Maria Melo, o North Esporte Clube triunfou 
sobre o Aymorés com uma vitória de 2 a 0, pela disputa do Campe-
onato. O jogo, ocorrido no último sábado, trouxe esperanças reno-
vadas para a equipe e sua torcida.

FESTAS DE AGOSTO 
PARECE QUE FOI ONTEM e no próximo mês teremos já a fa-

mosa FESTA DE AGOSTO, que este ano deverá superar ainda mais 
as anteriores, pois será a última na gestão do prefeito Humberto 
Souto. Aliás falando em Humberto, houve um questionamento da 
oposição, por a prefeitura ter trazido para o show de aniversario 
da cidade o cantor LEONARDO. Será que esqueceram que da tra-
dição. Agora eu pergunto cidades de pequenos portes, como por 
exemplo Brasília de Minas que brindou a população com o show 
do GUSTAVO LIMA, cujo cache é o maior do Brasil e brevemente 
MIRABELA oferecerá a sua população outro show do mais alto nível 
que será de CLAUDIA LEITE. Todos patrocinados pela prefeitura 
destas cidades. 

A INGRATIDÃO É UMA COISA SERIA, e muitas 
vezes, até deixa a gente decepcionado, pois existem muitos “ami-
gos” os que levantamos e depois que conseguem sucesso, ficam aí 
tirando onda e abandonando os verdadeiros amigos. Ainda bem 
que nunca liguei para isso e sempre valorizo OS AMIGOS VERA-
DEIROS.......

O GOVERNO LIDA EM SIGILO com dois episó-
dios extremamente delicados ocorridos na segurança dos palá-
cios de Lula e Geraldo Alckmin em Brasília. Num intervalo de 
semanas — entre este mês e o mês passado —, dois militares do 
exército usaram as próprias armas para tentar suicídio.

FAZENDO O SUCESSO DE SEMPRE as famosas 
BARRAQUINHADAS DA IGREJA ROSA MISTICA. Com muitos ca-
sais conhecidos, com uma variedade grande que está parecendo 
mesmo verdadeiro festival de gastronomia. 

A MENOS DE 100 DIAS DAS ELEIÇÕES, Lula 
bateu um recorde pessoal neste governo. Ele já visitou, neste ano, 
mais cidades brasileiras do que todo o período de 2023. O petista 
esteve em 37 municípios de doze estados mas não teve a recep-
ção esperada devido a quantidade do público. Uma opção é clara 
nesse mandato: ele tem evitado alguns territórios notoriamente 
bolsonaristas.

E ESTOU SABENDO que a falta de leito na Santa Casa 
ou melhor espaço para pessoas, que chegam em estado grave, 
tem provocado imensas filas. POBRE SAÚDE BRASILEIRA, que 
vem despencando cada vez mais...
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